
PAST SIMPLE ( Regular verbs)

FORMA

- AFFIRMATIVE     �            Subject         +     verb       +   -ed   

They     watched      TV  yesterday  (Ellos  vieron  la  tele    ayer)        

- NEGATIVE            �              Subject     +  didn’t   +   verb   

They   didn’t      watch    TV  yesterday  (Ellos no vieron la tele ayer)

- INTERROGATIVE   �         Did    +    subject     +   verb  ?  

Did   they play football last Sunday? (¿Jugaron ellos al fútbol el domingo pasado?)

* -ED

1.   Cuando el verbo acaba en –e solo añadimos –d.

 live �  lived    /   phone  �  phoned

2.  Cuando el verbo acaba en vocal +  consonante se repite la consonante + -ed  .  

stop  �  stopped     

3. Cuando el verbo acaba en  consonante +     -y    ,  la -  y   se transforma en -ied

Study �  studied

4. Pero si acaba en vocal + -y, entonces se añade –ed

Play - played

* IRREGULARES

-  En  AFIRMATIVA,  los  verbos  IRREGULARES  no  añaden  –ed,  sino  que  cada  uno  tiene  su  propia  forma

IRREGULAR que hay que MEMORIZAR

               I bought a book
              He ate a hamburger
- La NEGATIVA e INTERROGATIVA siguen la norma general de los verbos irregulares

             I didn’t buy a book
            He didn’t eat a hamburger  

USOS

* Utilizamos el pasado simple:

- Para acciones que ocurrieron en un momento pasado:

I  phoned  John  at  4  o’clock.
- Para acciones completamente acabadas:

He  lived  in  London  in  1980.
- Para respuestas a when ...?  How long ago ...? 

When  did  you  listen  to  it  ?    I  listened  to  it  yesterday.
* En estos casos solemos usar expresiones de tiempo pasado como:

YESTERDAY  /  LAST ...  /  TWO YEARS AGO  /  IN  1981 

         (ayer)              (el último...)      ( hace dos años)




